



INDIKATIONEN

- ✓ Präventivmedizin
- ✓ Selbstoptimierung
- ✓ Leistungssteigerung
- ✓ Suchterkrankungen
- ✓ Kopfschmerzen
- ✓ Reizdarm
- ✓ Depressionen

VERFAHREN

- ✓ Ausführliche Anamnese
- ✓ Zusammenfassen langer Krankenakten
- ✓ Ganzheitliche Labordiagnostik, Bluttuning
- ✓ Orthomolekulare Medizin, Nahrungsergänzung
- ✓ Infusionstherapie
- ✓ Ernährungsmedizin
- ✓ Phytotherapie
- ✓ Leistungssensible Suchttherapie
- ✓ Ohrakupunktur NADA Protokoll
- ✓ Neuraltherapie
- ✓ Fastenkur nach F.X. Mayr

Constanze Trabert

Dipl. Ärztin

Funktionelle Medizin

Ganzheitliche Medizin

Mayr-Ärztin

Sprachen: Deutsch, Englisch

Meine Devise

«Ihre Gesundheit nachhaltig stärken durch ganzheitliche Ursachenbehandlung.»

Seegarten Klinik AG
Seestrasse 155, CH-8802 Kilchberg
Tel. +41 44 716 48 48
office@sgk.swiss, www.sgk.swiss

**SEEGARTEN KLINIK**
— ÄRZTEZENTRUM —

Your Care-Clinic

Constanze Trabert

Med. Pract.

Berufserfahrung

- > 02/2024 Assistenzärztin Seegartenklinik, Kilchberg
- 06/2020 - 04 2021 Assistenzärztin – Internistisch-onkologische Reha, Geriatrie und Palliative Care, Klinik Susenberg, Zürich
- 01/2019 – 03/2020 Assistenzärztin – Abhängigkeitserkrankungen, Diagnostische und therapeutische Betreuung von Patienten mit Abhängigkeitserkrankungen Clenia Schlössli, Oetwil am See

Weiterbildung

- 01/2019 - 03/2020 Basisausbildung Neuraltherapie: Leipzig
2019 Ohrakupunktur nach dem NADA-Protokoll
Phytotherapie
Mayr Vertiefungskurs: Gröbming, Österreich
2018 Mayr Basiskurs: Puch, Österreich

Ausbildung

- 2009 - 2017 Humanmedizin, Universität Rostock, Deutschland
- 2008 - 2009 Grundstudium Biotechnologie/Medizintechnik
Universität Jena, Deutschland

Über mich

Meine berufliche Laufbahn als Ärztin ist geprägt von meiner Leidenschaft für die ganzheitliche und funktionelle Medizin. Eine ernsthafte Erkrankung, die mich dazu zwang, meine Karriere zeitweise zu unterbrechen, hat mich dazu inspiriert, mich intensiver mit den Ursachen und ganzheitlichen Behandlungsmethoden von Gesundheitsproblemen auseinanderzusetzen. Diese Erfahrung nutzte ich als Chance zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung und orientierte mich neu in Richtung ursachenbezogener funktioneller Medizin.

Als Mitglied internationaler medizinischer Gesellschaften habe ich zahlreiche Seminare, Kongresse und Weiterbildungen besucht und dabei tiefe Einblicke in das Potenzial und die Wirksamkeit der biologisch funktionellen Medizin gewonnen. Mein Ziel ist es, als Ärztin eine Brücke zwischen traditioneller Medizin und innovativen, präventiven Behandlungsansätzen zu schlagen und meinen Patienten eine umfassende und empathische Betreuung zu bieten. In meiner Arbeit lege ich großen Wert auf eine vertrauensvolle Arzt-Patient-Beziehung und strebe danach, jedem Patienten eine individuell zugeschnittene Behandlung zu ermöglichen.